

Zur Aufklärung



Es wurde in letzter Zeit versucht Doublé-Trauringe, die nicht von mir hergestellt sind, als **Original-Daub-Fabrikat** zu verkaufen. Ich warne vor dieser missbräuchlichen Benutzung meines Namens und des guten Rufs meines bewährten Fabrikats. Der Käufer achte streng darauf dass jeder einzelne Ring in meiner Originaltüte geliefert wird und dass nicht nur die Tüten, sondern auch die Ringe meine Fabrikmarke tragen.



Nicht jeder Doublé-Trauring ist
Original-Daub-Fabrikat



Andreas Daub ♦ Pforzheim

Fabrikation von Doublé-Trauringen nach D.R.P.Nr. 352236

Die Firmen wünschen zu wissen, dass Sie ihre Anzeige in der UHRMACHERKUNST gelesen haben!